

Tirar basura al aire libre taponea sistemas de bombeo y genera desbordamientos, advierte el titular de Protección Civil estatal

Alfredo Ibáñez

► **Recordó el reciente en el Canal Guadalupe Victoria, que perjudicó a decenas de familias, pues durante los trabajos de limpieza sacaron 8 toneladas de desperdicios arrastrados por la lluvia**

IXTAPALUCA, Méx., 20 de agosto.- La proliferación de basura al aire libre es un problema muy serio, ya que cuando llueve es arrastrada y provoca que se tapen los sistemas de bombeo e incluso que se

presenten el desbordamiento de algunos cauces importantes, señaló el subdirector operativo de Protección Civil Estatal, Roberto Vázquez.

Recordó que recientemente en el canal Guadalupe Victoria, el cual se desbordó en perjuicio de decenas de familias, durante los trabajos de limpieza, se sacaron aproximadamente 8 toneladas de desperdicios que las fuertes **lu-**

vias arrastraron a su paso.

Dijo que cuando las precipitaciones pluviales son fuertes, de la parte alta de este municipio es arrastrada gran cantidad de basura, la cual azolva el sistema de bombeo y provoca que suban los niveles de **agua**.

Roberto Vázquez recordó que actualmente todos los cauces importantes de la zona oriente del Estado de México, como son El Acapul, Guadalupe Victoria, el río La Compañía y el de Los Remedios, operan con normalidad.

Sin embargo se mantiene estrecha vigilancia para evitar problemas, como pudiera ser el desbordamiento de alguno de ellos, debido a la presencia de **lluvias**.

Respecto al canal Guadalupe Victoria -uno de los más problemáticos- señaló que actualmente el nivel del **agua** es muy bajo; está casi a nivel de piso.

Dijo que se ha trabajado de manera permanente para mantener en buen estado los principales cauces de la zona, se han desazolado oportunamente, pero la presencia de basura al aire libre provoca en algunas ocasiones contratiempos serios al tapar los sistemas de bombeo.

